
通 告 順 議席番号 通 告 者

７ １３ 澤 井 俊 一

１ コワーキングスペースの整備について

第７回臨時会において、悠里館内にコワーキングスペースを整備する提案

がありました。そこで次の点について伺います。

（１）悠里館 2 階和室会議室に整備する理由と、会議室を利用している団体・

関係機関等との話し合いは行ったのか。

（２）運営方法はどの様に考えているのか。

２ 亘理小学校北側に取得した土地について

将来の亘理小学校校舎改築を見据え、平成 26 年度に土地を取得している

が、校舎改築はいつになるのか伺います。

通 告 順 議席番号 通 告 者

８ ３ 高 野 進

１ 新型コロナウィルス対策により中止された町主催行事、イベント等におけ

る事業費の使途について

新型コロナウィルス感染症対策に伴い、今年度上期に計画されていた町主

催行事及びイベント等が中止となった。

今年度上期に感染症対策により中止となった事業費は約 3,938 万円余りと

推測される。（8 月 17 日時点）

この金額はどの事業に活用しているのか。

２ 「行政区長制度」について

平成 29 年 5 月に地方公務員法及び自治法の一部が改正され、令和 2 年 4 月

1 日から施行されている。

法改正により、昨年度までの「行政区長」の身分について「特別職非常勤」

から「私人」となり、「区長」としての立場・職務等が大幅に変わることに

なった。



（１）本町は、なぜ今年 4 月 1 日からの法改正に対応した区長制度を導入で

きなかったのか。

（２）法改正に伴う説明会等はどのように行われたのか。その問題点と今後

のスケジュール。

（３）行政区・区域の再編はあるのか。

通 告 順 議席番号 通 告 者

９ １６ 熊 田 芳 子

１ 婦人防火クラブの普及推進について

婦人防火クラブは、地域における家庭防火のための火災予防啓発を推進し、

地域の安全、安心を確保するための活動を進める団体として重要な役割を担

っております。

平成 27 年 6 月議会において、町として家庭防災のみならず、地域の自主防

災活動を実施していく重要な役割を担っており今後も、継続して啓蒙活動を

行うと回答しております。

その後、どのような啓蒙活動を実施してきたのか伺う。

通 告 順 議席番号 通 告 者

１０ ７ 鈴 木 秀 一

１ ＩＣＴを活用した本町の取り組みについて

新型コロナウイルスの影響により、在宅で仕事を行うテレワークなど、Ｉ

ＣＴを活用した新しい働き方が全国的に広がっている。家賃の高い首都圏の

企業においては、テレワークがきっかけとなり地方への移転に注目する企業

が増えている。

また、総務省によるスマート自治体の推進など今後自治体におけるＩＣＴ

活用が重要課題となる。

本町においてもコワーキングスペースを設置する予定であるが、今後のＩ



ＣＴ推進について次の 2 点について伺う。

（１）コロナ禍でのＩＣＴ推進について。

（２）スマート自治体の準備と人材育成について。

２ 小中学校のオンライン授業導入について

現在インターネットを利用したオンライン授業が注目されている。オンラ

イン授業は、休校中の家庭学習など、様々な活用が期待できることから、本

町においても早急に取り組むべきと考え次の 3 点について伺う。

（１）オンライン授業導入に向けた取り組み状況について。

（２）オンライン授業導入における課題について。

（３）オンライン授業導入に伴う人材育成について。

通 告 順 議席番号 通 告 者

１１ ８ 小 野 明 子

１ 学校における新型コロナウイルス感染症防止対策について

（１）町では、小中学校への AI サーマルカメラ等、必要な設備の導入が既に

決定している。今回の設備、備品等の感染症防止対策も重要であるが、

今後新型コロナウイルス感染者が確認された場合の対策は。

また、該当する学校の児童・生徒に対するケアが必要な場合どのような

対応を行うのか。

（２）宮城県の一部中学校では学校の水道の蛇口を従来の手で握る回転式か

ら、肘などで扱えるレバー式に交換する感染症対策が行われている。で

きる限り、児童、生徒間の接触を減らすための一つの方法として有効で

はないかと考える。本町でも導入を検討してはどうか。


